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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "QUALE SORTE TOCCHERA' AL PROLUNGAMENTO DELLA 
LINEA 1 A CASCINE VICA?" PRESENTATA DAI CONSIGLIERI TROMBOTTO ED ALTRI 
IN DATA 25 GENNAIO 2016.  
 

I sottoscritti Consiglieri Comunali,     
 

APPRESO 
 

da un quotidiano torinese che per i 3,4 chilometri di percorso da realizzarsi si è chiusa la 
Conferenza dei servizi, ma che la Corte dei conti potrebbe esprimersi negativamente in assenza 
della certezza sulla totale disponibilità delle risorse necessarie alla copertura del completamento 
dell'opera;     
 

INTERPELLANO  
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per conoscere quali provvedimenti l'Amministrazione 
Comunale intenda attuare per garantire il completamento della Linea 1 a Cascine Vica.  
 

F.to: Maurizio Trombotto 
Michele Curto 
Giuseppe Sbriglio  


